

Musikverein Gottenheim bezieht bald neues Vereinsheim

Günter Höfflin ist jetzt der Vize

GOTTENHEIM (mat). Nach mehrjähriger Mitarbeit ist Lothar Dangel aus dem Vorstand des Musikvereins Gottenheim ausgeschieden. Dangel war in der Vergangenheit als zweiter Vorsitzender tätig. Für ihn wurde während der Generalversammlung im Gasthaus „Adler“ Günter Höfflin neu in den Vorstand gewählt.

Der Vorsitzende des Vereins, Albert Remensperger, hatte in seinem

Tätigkeitsbericht geschildert, daß 1993 einunddreißig Auftritte absolviert werden mußten. Außerdem hatten die Musiker an rund 40 Proben teilzunehmen. Der Vorstand traf sich zu vier Sitzungen. Der Vorsitzende berichtete vom zügigen Ausbau des Vereinsheims, das noch in diesem Halbjahr eingeweiht werden soll.

Keine positiven Zahlen konnten im Kassenbericht verbucht werden. Eine Vielzahl von Aufgaben führte

im vergangenen Jahr zu einem Defizit, was, so Albert Remensperger, in diesem Jahr wieder „eingeholt“ werden müsse. Das Defizit resultiert unter anderem aus dem Kauf von verschiedenen Instrumenten. Obwohl die Kasse mit einem Defizit abgeschlossen werden mußte, wurden die Vorstandsmitglieder einstimmig entlastet.

Im Verlauf der Vorstandswahlen erklärte Lothar Dangel, daß er nach so langer Zeit nicht mehr als zweiter Vorsitzender kandidieren wolle. Als Nachfolger wurde Günter Höfflin in den Vorstand gewählt. Albert Remensperger hatte zuvor Lothar Dangel für dessen Tätigkeit im Vorstand gedankt. Neuer Jugendsprecher ist Armin Werber, der zuvor von den Jugendlichen in einer eigenen Versammlung für diese Aufgabe gewählt worden war. Im Amt bestätigt wurde der Schriftführer Werner Baldinger, der, wie die anderen Vorstandsmitglieder, zwei Jahre im Amt bleibt.

Albert Remensperger ehrte anschließend einige treue Mitglieder. Heidrun Maurer konnte für zwanzigjährige Mitgliedschaft ausgezeichnet werden. Jeweils zehn Jahre Mitglied sind Tanja Pfaff, Jan Maurer und Daniel Rambach sowie Günter Höfflin. Helmut Werber wird, wie Remensperger erläuterte, für seine vierzigjährige Mitgliedschaft noch besonders geehrt. Fleißige Probenbesucher wurden in der Versammlung ebenfalls ausgezeichnet. Ohne Fehlzeiten waren Lothar Dangel, Oswald Hess und Daniel Rambach. Bei einer Probe fehlten Otto Hunn, Heidrun Maurer, Peter Schlitter und Peter Schwenninger, bei zwei Proben Andreas Thoman und Andreas Werber. Drei Proben hatten Lothar Schlatter, Stefan Schwenninger, Helmut und Thorsten Neumaier nicht besucht.



IM MITTELPUNKT der Generalversammlung beim Musikverein Gottenheim stand die Wahl einiger Vorstandsmitglieder und die Ehrung treuer Mitglieder. Der Vorsitzende Albert Remensperger (links) gratulierte den Gewählten und Geehrten. Im Bild der neue Jugendsprecher Armin Werber und der neue Zweite Vorsitzende Günter Höfflin. Zwanzig Jahre Mitglied im Musikverein ist Heidrun Maurer. Seit zehn Jahren sind Tanja Pfaff, Jan Maurer und Daniel Rambach Mitglied.

Bild: Matthias Reinbold